

*Ésta es fruto de la estrecha colaboración entre el equipo socio sanitario del Centro Municipal de Salud Comunitaria de Villaverde del Ayuntamiento de Madrid, a través de la ESTRATEGIA BARRIOS SALUDABLES y el grupo de investigación de Salud Pública y Epidemiología de la Universidad de Alcalá.*

*El proyecto Alcohol y Ciudades nace como un subproyecto del estudio [Heart Healthy Hoods \(HHH\)](#), en castellano Barrios Cardiosaludables, liderado por Manuel Franco y financiado por el Consejo Europeo de Investigación. Este subproyecto ha sido financiado por el Plan Nacional sobre Drogas y tiene como principal objetivo entender cómo el contexto urbano de alcohol se relaciona con la normalización y los patrones de consumo del mismo.*